
練馬の魅力を伝えよう ジャバラ審査会 

キャリアパスポートを実施しました 

↑クラスに順番にジャバラがまわってきて、教室内で全クラス分を見学しま
した。他クラスの人達がどんな調べ学習をしたのかが分かり、お互いの刺
激にもなったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「練馬の魅力を伝えよう」のクラス発表会が無事終わり、今週はジャバラの審査会を行いました。全ク

ラスのジャバラを見学し、それぞれ審査をしました。「１３歳の疑問」の新聞よりも完成度が高くなって

いると感じました。各自の情報をまとめる力が向上したことはもちろん、班員と協力して取り組ん
だ分の力が作品に表れていたのでしょう。どの班もよく頑張りました!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今週、学活の時間を使ってキャリアパスポー

トの記入をしました。３学期の振り返りに加

え、１年間の振り返りも行いました。学習面・

生活面・人との関わりの項目に関して、自分の

行動はどうだったのか考えました。また、学年

目標である「居心地のよいクラス・学年
をつくる」の達成に向けて「自分のやるべ
きことは自分でやる」「考えて行動す
る」の２つのことがどれほどできたかも振り
返りました。まだ十分達成できていないと感

じた人は、１年生の生活の中で達成できるよ

うに残りの１４日間を過ごしてほしいです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

練馬区立石神井西中学校 

令和 3年 3月 5日（金） 

第 52号 

キャリアパスポートは一度保護者の方に見せることになっています。持ち帰るタイミ
ングはクラスによって異なります。どんなことを書いているか確認してください。そ
の後、印を押してファイルごと提出になります。よろしくお願いいたします。 



来週の予定 

生徒のみなさんへ 担任の先生と面談を実施します 

【保護者会について】 
２２日（月）今年度最後の保護者会を実施します。本日お知らせを配布しましたので、出欠票を

記入の上、１２日（金）までに担任へ提出をお願いいたします。 
14:00～全体会 15:00～学級懇談会の予定です。全体会では、生活・学習の様子、２年生に

向けての話をさせていただく予定です。また、総合的な学習の時間の取り組みも紹介させていた

だきます。 

学級懇談会では、ダンス発表会の様子を見ていただく予定です。お忙しい中だと思いますが、

ぜひご参加よろしくお願いいたします。 

左胸に 

バッジ 

付いていますか？ 

【練馬の魅力を伝えよう 

学年発表会 について】 
1１日（木）⑤⑥時間目に「練馬の魅力を

伝えよう」学習のクラス代表班による学年

発表会を行います。保護者の方にもぜひ
見ていただきたいと思いますので、ご都合

のつく方はどうぞお越しください。一家庭１

名までのご参加でお願いいたします。詳細

は８日（月）にお知らせを配布します。 

 

 

 ８日（月）から１年生の締めくくりとして担任の先生と生徒の２者面談を実施します。通常授業が開始

して一週間経った頃（６月下旬）にも行った担任面談です。その頃は「中学校生活には慣れた？」「困っ

ていることはない？」「頑張りたいことはどんなこと？」などの質問をしました。懐かしいですね。今回

の面談は、２年生になるにあたって課題や目標の確認です。また、最近の不安や心配事、困
っていることなどがあればぜひ話してほしいです。この土日で担任の先生に話したいことを考
えておいてください。面談の順番などは各クラスで決めることになります。一人２～３分の気楽な面談

です。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

※来週は時間割変更がたくさんあります!! 

各クラス、毎日確認をお願いします。 

 

8（月） 
６時間授業 担任面談＆ 

作文：１年生を振り返って 

9（火） ６時間授業 

10（水） ５時間授業 

11（木） ６時間授業 ⑤⑥総合 学年発表会 

12（金） ６時間授業 ⑥担任面談＆進路学習 

石神井西中学校は練馬区で唯一私服の学校です。制服がない代
わりに、石神井西中の生徒であることを示すのがバッジです。
ほとんどの生徒は、毎日きちんと左胸にバッジを付けて登校していま

す。それが決まりですから。たまにうっかり忘れてしまうことはあって

も、その日だけは職員室で貸し出しを受けます。貸し出しのバッジはフ

ェルトの色が目立つので恥ずかしい１日を過ごすことになりますが仕方

ありません。 

 ところが、最近、バッジを忘れても借りに来ない人が増えています。

バッジを付けるのは当たり前のことです。それができていない自分
を許してはいけないと思います。当たり前のことができていないのに、

他のことができる訳がありません。保護者の方も、毎朝お子様の左胸

にバッジが付いているか確認してください。ご協力お願いします。 
 


